

Chirac en guerre contre l'antisémitisme

Jacques Chirac a appelé à la "vigilance" et à la "détermination" contre l'antisémitisme qui "n'a pas sa place en France" en inaugurant mardi le Mémorial de la Shoah, au coeur du quartier parisien du Marais.

"Je veux redire avec gravité que l'antisémitisme n'a pas sa place en France. L'antisémitisme n'est pas une opinion. C'est une perversion. Une perversion qui tue", a déclaré le président de la République.

Suite de l'article de l'Internaute

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mercredi 26 janvier 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/5236-chirac-en-guerre-contre-l039antisemitisme.html>